

SVEN®

Keyboard + Mouse
Wireless Combo Set

USER MANUAL



KB-C2550W

www.sven.fi

Congratulations on your purchase of the Sven Keyboard + Mouse Wireless Combo Set!

Please read this User's Manual before using the unit and retain this User's Manual in a safe place for future reference.

COPYRIGHT

© SVEN PTE. LTD. Version 1.0 (28.12.2022). This Manual and information contained in it are copyrighted. All rights reserved.

TRADEMARKS

All trademarks are the property of their legal holders.

NOTICE OF RESPONSIBILITY RESTRICTION

Despite the exerted efforts to make this Manual more exact, some discrepancies may occur. The information in this Manual is given on 'as is' terms. The author and the publisher do not bear any liability to a person or an organization for loss or damage which has arisen from the information contained in this Manual.

UNPACKING

- Unpack the device carefully. Make sure there are no accessories left in the box. Check up the device for damage; if the product was damaged during transportation, address the firm which carried out the delivery; if the product functions incorrectly, address the dealer at once.
- Shipping and transportation equipment is permitted only in the original container.
- Does not require special conditions for realization.
- Dispose of in accordance with regulations for the disposal of household and computer equipment.

CONTENTS

ENG	2
RUS.....	6
1. SPECIAL FEATURES.....	7
2. PACKAGE CONTENTS	7
3. SYSTEM REQUIREMENTS	7
4. DESCRIPTION OF SHORTCUT KEYS FUNCTIONS.....	7
5. INSTALLATION.....	7
6. CONNECTION	8
7. TROUBLESHOOTING	8
8. TECHNICAL SPECIFICATIONS	9

Technical support is on www.sven.fi.

1. SPECIAL FEATURES

Keyboard:

- Scissors keys type are the same as on the laptop.
- 5 shortcut keys.
- 12 multimedia (Fn) keys.
- Low battery indicator.
- Keyboard power switch.

Mouse:

- Mouse power switch.
- Metal scroll wheel.

2. PACKAGE CONTENTS

- Wireless keyboard — 1 pc.
- Wireless mouse — 1 pc.
- 2,4 GHz nano receiver — 1 pc.
- Battery AA type — 1 pc.
- Battery AAA type — 2 pcs.
- User manual — 1 pc.
- Warranty card — 1 pc.

3. SYSTEM REQUIREMENTS

- Windows.
- Free USB port.

4. DESCRIPTION OF SHORTCUT KEYS FUNCTIONS

Fn + F1	Make screen brighter
Fn + F2	Make screen darker
Fn + F3	Task manager
Fn + F4	Windows notification center
Fn + F5	Display/hide the desktop
Fn + F6	Windows settings
Fn + F7	Projection
Fn + F8	Open homepage
Fn + F9	Play previous track
Fn + F10	Play / Pause
Fn + F11	Play next track
Fn + F12	Open Favorites
Shortcut keys mode	
Fn + Esc	This mode allows to use functional keys F1– F12 without Fn key pressing
	Lock PC
	Mute/Unmute
	Volume down
	Volume up
	Start calculator

5. INSTALLATION

Open the cover of the mouse battery compartment, insert battery into the battery compartment matching the polarity, and close the cover of the battery compartment.

Open the cover of the battery compartment of the keyboard, insert battery matching the polarity, and close the cover of the battery compartment.



Please match the polarity when installing the batteries. Incorrect polarity can cause malfunction of the device, which gives no claims for warranty servicing.



It is necessary to always install only the same type of batteries, because installation of different types of batteries with different levels of charging can cause leaking of one of the batteries, which can damage the device.

6. CONNECTION

- Connect the 2.4 GHz USB nano receiver to a free USB port of your PC.
- To activate the set, press any button of the mouse or turn the scroll wheel. If the connection is correct, the set will turn on automatically.
- After finishing your work, you can pull out the receiver from the PC USB port and insert it into the mouse.
- If the mouse or keyboard don't work, connect them to the nano receiver again. To reconnect the mouse to the nano receiver, press its right button and the scroll wheel at the same time and, while holding them, pull out and insert the 2.4 GHz nano receiver back into the USB port. To reconnect the keyboard to the nano receiver, press its «ESC» and «K» buttons at the same time and, while holding them, pull out and insert the 2.4 GHz nano receiver back into the USB port.

Notes. Do not place the receiver into a confined metal space (table drawer, box, safe), as a metal screen does not transmit radio signals. If batteries run down, there are «lapses» in operation of the mouse or keyboard. In such a case replace the batteries with new ones. If there is a long pause in operation of the mouse or keyboard, they enter the Sleep mode. To enter the working mode just press any button.

7. TROUBLESHOOTING

Problem	Solution
The keyboard/mouse is not working.	1. Check whether the batteries have been installed correctly. If necessary, replace the batteries with new ones matching the polarity. 2. Pull out the USB receiver and insert it back, make sure that it is not damaged. 3. We recommend that you address your nearest service center.

If none of the above methods can solve the problem, please seek professional advice at your nearest service center. Never attempt to repair the product yourself.

8. TECHNICAL SPECIFICATIONS

Parameter, measurement unit	Value
Q-ty of keyboard keys, pcs	109
Q-ty of media keys, pcs	12 (Fn) + 5
Keyboard layout	Eng/Rus
Q-ty of mouse buttons, pcs	2 + 1 (колесо прокрутки)
OS compatiblty	Windows
Interface	USB
Working distance, m	10
Mouse resolution, DPI	1000
Keyboard dimensions (L x W x H), mm	430 × 122 × 21.5
Keyboard weight, g	454
Mouse dimensions (L x W x H), mm	110 × 62 × 31

Notes. *Technical specifications given in this table are supplemental information and cannot give occasion to claims. Technical specifications are subject to change without notice due to the improvement of SVEN production.*

Благодарим Вас за покупку беспроводного набора клавиатура + мышь TM SVEN!

Перед эксплуатацией устройства внимательно ознакомьтесь с настоящим Руководством и сохраните его на весь период использования.

АВТОРСКОЕ ПРАВО

© SVEN PTE. LTD. Версия 1.0 (28.12.2022). Данное Руководство и содержащаяся в нем информация защищены авторским правом. Все права защищены.

ТОРГОВЫЕ МАРКИ

Все торговые марки являются собственностью их законных владельцев.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ ОБ ОГРАНИЧЕНИИ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

Несмотря на приложенные усилия сделать Руководство более точным, возможны некоторые несоответствия. Информация данного Руководства предоставлена на условиях «как есть». Автор и издатель не несут никакой ответственности перед лицом или организацией за ущерб или повреждения, произошедшие от информации, содержащейся в данном Руководстве.

РАСПАКОВКА

- Аккуратно распакуйте изделие, проследите за тем, чтобы внутри коробки не остались какие-либо принадлежности. Проверьте устройство на предмет повреждений. Если изделие повреждено при транспортировке, обратитесь в фирму, осуществляющую доставку; если изделие не функционирует, сразу же обратитесь к продавцу.
- Перевозка и транспортировка оборудования допускается только в заводской упаковке.
- Не требует специальных условий для реализации.
- Утилизировать в соответствии с правилами утилизации бытовой и компьютерной техники.

СОДЕРЖАНИЕ

ENG	2
RUS.....	6
1. ОСОБЕННОСТИ	7
2. КОМПЛЕКТАЦИЯ.....	7
3. СИСТЕМНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ	7
4. ОПИСАНИЕ ФУНКЦИЙ КНОПОК БЫСТРОГО ДОСТУПА.....	7
5. ПОДГОТОВКА К РАБОТЕ.....	7
6. ПОДКЛЮЧЕНИЕ.....	8
7. РЕШЕНИЕ ВОЗМОЖНЫХ ПРОБЛЕМ.....	8
8. ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ.....	9

***Техническая поддержка размещена на сайте www.sven.fi.
Здесь же Вы сможете найти обновленную версию данного Руководства.***

1. ОСОБЕННОСТИ

Клавиатура:

- Ножничный тип клавиш, как на ноутбуке.
- 5 клавиши быстрого доступа.
- 12 мультимедиа (Fn) клавиш.
- Индикатор низкого уровня заряда батареи.
- Выключатель клавиатуры.

Мышь:

- Выключатель мыши.
- Металлическое колесо прокрутки.

2. КОМПЛЕКТАЦИЯ

- Беспроводная клавиатура — 1 шт.
- Беспроводная мышь — 1 шт.
- 2,4 ГГц USB-наноприемник — 1 шт.
- Батарейки типа AA — 1 шт.
- Батарейка типа AAA — 2 шт.
- Руководство пользователя — 1 шт.
- Гарантийный талон — 1 шт.

3. СИСТЕМНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

- ОС Windows.
- Свободный разъем USB.

4. ОПИСАНИЕ ФУНКЦИОНАЛЬНЫХ КЛАВИШ

Fn + F1	Увеличить яркость экрана
Fn + F2	Уменьшить яркость экрана
Fn + F3	Представление задач
Fn + F4	Центр уведомлений Windows
Fn + F5	Свернуть все окна
Fn + F6	Параметры Windows
Fn + F7	Проекция
Fn + F8	Открыть домашнюю интернет-страницу
Fn + F9	Перейти на предыдущий трек
Fn + F10	Воспроизведение / Пауза
Fn + F11	Перейти на следующий трек
Fn + F12	Открыть панель избранного
Fn + Esc	Режим клавиш быстрого доступа Этот режим позволяет пользоваться функциональными кнопками F1 – F12 без нажатия клавиши Fn
	Заблокировать ПК
	Отключить/Включить звук
	Уменьшить уровень громкости
	Увеличить уровень громкости
	Запустить калькулятор

5. ПОДГОТОВКА К РАБОТЕ

- Откройте крышку батарейного отсека мыши, вставьте батарейку в отсек, соблюдая полярность, и закройте крышку батарейного отсека.
- Откройте крышку батарейного отсека клавиатуры, вставьте батарейку в отсек, соблюдая полярность, и закройте крышку батарейного отсека.



При установке батареек соблюдайте полярность. Несоблюдение полярности может привести к выходу устройства из строя, что не является гарантийным случаем.



Необходимо всегда вставлять одинаковые батарейки, поскольку установка батареек разных типов или разной степени разрядки может привести к вытеканию одной из батареек, в результате чего можно повредить устройство.

6. ПОДКЛЮЧЕНИЕ

- Подключите 2,4 ГГц USB-наноприемник к свободному порту USB компьютера.
- Для активации набора достаточно нажать на мыши любую кнопку или прокрутить колесо прокрутки. Если все правильно подключено, набор включится автоматически.
- По окончании работы можно вынуть наноприемник (ресивер) из порта USB компьютера и вставить его в мышь.
- Если мышь или клавиатура не работают, необходимо снова установить беспроводное соединение с наноприемником. Для установки соединения мыши с наноприемником одновременно нажмите правую кнопку мыши и колесо прокрутки и, удерживая их, выньте и вставьте приемник назад в порт USB. Для установки соединения клавиатуры с наноприемником одновременно нажмите клавиши «ESC» и «K», и, удерживая их, выньте и вставьте приемник назад в порт USB.

Примечания. Не помещайте приемник в закрытое металлическое пространство (ящик стола, коробку, сейф). Металлический экран не пропускает радиосигналы. Если батарейки разряжены, появляются «провалы» в работе манипулятора или клавиатуры. В таком случае необходимо заменить батареи на новые. При длительной паузе в работе клавиатура и манипулятор переходят в «спящий режим». Для перехода в рабочий режим достаточно нажать любую клавишу.

7. РЕШЕНИЕ ВОЗМОЖНЫХ ПРОБЛЕМ

Проблема	Решение
Клавиатура или манипулятор не работают.	1. Проверьте батарейки и правильность их установки. При необходимости замените их, придерживаясь полярности. 2. Выньте USB-приемник и вставьте его обратно, убедитесь, что он не поврежден. 3. Рекомендуем обратиться в ближайший сервис-центр.

Если ни один из указанных выше способов не решает проблему, обратитесь за профессиональной консультацией в ближайший сервис-центр. Не ремонтируйте изделие самостоятельно.

8. ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Характеристики и единицы измерения	Значение
Количество клавиш, шт	109
Количество мультимедиа клавиш, шт	12 (Fn) + 5
Раскладка клавиатуры	Англ/Рус
Количество клавиш мыши, шт	2 + 1 (колесо прокрутки)
Совместимость с ОС	Windows
Интерфейс	USB
Дальность действия, м	10
Разрешение мыши, DPI	1000
Размеры клавиатуры (Д × Ш × В), мм	430 × 122 × 21.5
Вес клавиатуры, г	454
Размеры мыши (Д × Ш × В), мм	110 × 62 × 31
Вес мыши, г	57

Примечания. Технические характеристики, приведенные в таблице, справочные и не могут служить основанием для претензий. Продукция торговой марки SVEN постоянно совершенствуется. По этой причине технические характеристики могут быть изменены без предварительного уведомления.

For Notes/Для заметок

For Notes/Для заметок

Keyboard + Mouse Wireless Combo Set

SVEN®

Model: KB-2550W

Importer: Tiralana OY, Kotolahdentie 15, 48310
Kotka, Finland.

Модель: KB-C2550W

Импортер в России: ООО «Перард», 105082,
г. Москва, ул. Фридриха Энгельса, д.75, стр. 5.
Уполномоченная организация в России:
ООО «РТ-Ф», 105082, г. Москва, ул. Фридриха
Энгельса, д. 56, стр. 1. Условия гарантийно-
го обслуживания смотрите в гарантийном
талоне или на сайте **www.sven.fi**. Гаран-
тийный срок: 12 мес. Срок службы: 5 лет.
Производитель: «СВЕН ПТЕ. Лимитед», 176
Джу Чиат Роуд, № 02-02, Сингапур, 427447.
Произведено под контролем «Свен Scan-
динавия Лимитед», 48310, Финляндия, Кот-
ка, Котolahdentie, 15. Сделано в Китае.

Manufacturer: SVEN PTE. LTD, 176 Joo Chiat
Road, № 02-02, Singapore, 427447.
Produced under the control of Oy Sven Scan-
dinavia Ltd. 15, Kotolahdentie, Kotka, Finland,
48310. Made in China.

® Registered Trademark
of Oy SVEN
Scandinavia Ltd. Finland.



2L1228

KB-C2550W